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○子供たちの本音も聞くことができ、勉強になった。
○グループ内の人のよいところを探し、会話を深めた。
○多くの行事の中にある達成感を聞くことができた。
○自分の意見をはっきりと言える姿が多く見られ、とてもよかった。
○４年生からの積み重ねが見られてよかった。
○「自分らしさ」に焦点を置いて話し合ってみた。＊自分らしさと好きなもののリンクが見られた。
○「楽しいと思えたことが自分らしさ？ではないか。」という意見も出た。
○自分らしさの考えを引き出すことは難しい。
○意見を言わない子を引き出すことが難しかった。

主な意見

次回の会議日程

1月23日（木）　18:00～

図書室

★参加児童から

○残してほしいもの、無くしてほしいものを話し合った。
○学校の中の施設について話し合った。（階段の鏡など）
○ももしがよい学校になるために、どうしたらよいのかについて話した。
　（あったらいい施設、無くなってほしくない施設など）」
○マラソン大会について（無くさなくてもよいが、半そで半ズボンばつらい。）
○移動教室の日数を増やしてほし。（いい感じになると終わってしまう。）

★参加者（大人）から

他参加者

出席者（学校）

委員長、委員　10名
出席者（委員）

教職員　6名、６年生全児童

外部　4名、本校学校支援本部　4名、本校ＰＴＡ　4名
（調布市神代中学校ＣＳ委員2名：参観)

会議内容（次第順）

【協議事項】

「拡大ＣＳ協議会」

＜テーマ＞
①6年間を振り返って、思い出に残っていること
②ももしで得た自分らしさとは
③ももしがどんな学校になって欲しいか

学校運営協議会会議録

桃井第四小学校

高橋　伸明

開催日時

開催場所　

令和6年12月12日（木）　13時25分～14時25分（拡大CS協議会）
　　　　　　　　　　　 14時35分～15時10分（振り返り）

体育館、家庭科室
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